

Berliner Tageblatt und Handels-Zeitung

Ein Gesetz gegen die deutsche Elektrizitätsindustrie.

Der preussische Minister haben sich zu einem Entwurf gegen die deutsche Elektrizitätsindustrie zusammengefasst. Dieser Entwurf ist enthalten in dem Entwurf eines Gesetzes...

solte überhaupt nur durch Reichsgesetz behandelt werden. Die großen Elektrizitätsgesellschaften, die ihren Wirkungskreis...

Der vorliegende Entwurf verdient aber auch aus anderen Gründen das größte Wohlwollen. Zunächst bringt er gar nicht...

Wir hoffen unter Weile dahin zusammen, dass der vorliegende Entwurf, soweit die Elektrizität in Frage kommt...

Der Kriegsminister über die Rohrrücklaufgeschütze.

In der heutigen Sitzung der Budgetkommission gab der Kriegsminister eine Erklärung über die Einführung von Rohrrücklaufgeschützen in der deutschen Armee ab. Der Minister stellte zunächst fest...

Wir müssen Schilde haben, weil die Franzosen solche eingeführt haben. Das französische Geschütz ist zu schwer. Unsere Geschütze sind schon heute besser...

• Papst Pius X. bekräftigt das Deutsche Reich mit immer warmerer Gnadenfülle. Zu den höchsten Glückwünschen des Papstes...

Wir schon der Gegenlag zu Frankreich zeigt, ist natürlich bei dem biffel Lieb' auch ein biffel falkhellig. Aber wir können uns den firt des Vatians mit Deutschland solange gefallen lassen...

• Rom, 16. Februar. (Reichs-Telegramm.) Mit vorzüglicher Gnade erlaube ich, dass die benediktinen Pralaten die tollste Umgebung des Papstes...

Dom ostasiatischen Kriegsschauplatz.

Die letzten Nachrichten vom Kriegsschauplatz lassen eine Tatsache wenigstens als feststehend erkennen: die von der Hauptflotte getrennte Operation des Admiralvizeers...

Neben die Wälfchen und Grinde dieses Verfallsens können zwei Anstalten voranden sein. Einmal ist möglich, dass das Kreuzergruppen durch selbständige Operationen im Norden...

Hus den Konzerten.

Als ich gestern auf dem Programm der vereinigten aguer Vereine von Berlin und Potsdam abernals oft genungenen Wunsch als dem „Parsifal“ fand, musste ich unwillkürlich an die Konzerte und fiedten denken. Da erweist sich, weil im fernem Vorpost eine, wie glaubwürdig...

Edmund v. Strauß, der für den erkrankten Dr. Macé eingesprungen war, das er ein sehr gewandter und erst im findender Minister ist. Dem heute wenig hervortretenden Kapellmeister war diese Gelegenheit zu ginnen. An der Oper ist es sein Schicksal, sich nicht nur dem Publikum zu stellen, sondern...

tritt mehr das Unvermögen, große Stoffe und große Formen zu beherrschen, entgegen als die eigenartige Begabung, die wie in vielen Lieben Hugo Wolf's liegen gelernt haben. In der Einleitung fällt man sich gefesselt, auch der Schluss ist nicht ohne furchtlichen Reiz...